

第39回全日本大学男子選手権大会

平成16年8月25日(水)~28日(土) 静岡県富士宮市/静岡県ソフトボール場他 日ソ協記録委員 矢島 敏克



國士館大(東京)

35年ぶり2度目の優勝!

静岡県ソフトボール場は、もちろん立派な観覧席があるが、隣接する山宮ふじざくら球技場も周囲がグラウンド面より高く観覧席があるので、応援や観戦に適していて、大会期間中は多数の市民が来場。応援する部員や応援団、先輩・後輩の交流等の賑わい、歓

25日(水)に行われた開会式では、男女合わせて総勢56チームが堂々の入場行進。式典は型通りではあるが、厳肅かつスピード感に進められ、最後に地元・常葉学園大の主将・山崎良選手が力強く選手宣誓を行い、互いの健闘を誓い合った。

照井は18イニングを投げ、防御率0・78、3勝を挙げ、準々決勝では無安打無得点試合達成し、優勝に貢献。さらに国士館大には右の小田澤直紀もおり、12イニングを投げ、防御率は0・58。2勝を挙げる活躍を見せた。

一方の山尾は、17イニングを投

選を勝ち抜いた精鋭32チームが、静岡県富士宮市に集い、覇権を争つた。メーン会場となつた静岡県ソフトボール場は、平成10年の第9回世界女子選手権を開催したことで知られる「アジア」とも「世界一」ともいわれるスタジアムで、その後も昨年の国体の成年男子、今春の高校男子選抜大会の会場となるなど、選手諸君が日頃鍛えた技量を発揮するにふさわしい「晴れ舞台」である。

また、昨年の準優勝校・早稲田大(東京)が2回戦で敗退した以外は、さしたる「番狂わせ」もなく競技が進み、5連覇を狙う日本体育大(東京)と35年ぶり2度目の優勝を狙う国士館大が激突。互いに譲らず息詰まる投手戦となり、0-0のまま7回裏に突入し、国士館大が劇的なサヨナラで栄冠を手にした。

個人記録に目を向けてみると、決勝で対戦した国士館大の左腕・照井賢吾と日本体育大・山尾竜則が双璧であった。

声や声援で会場は活気に溢れていた。

一方、試合内容は大変な印象のゲームが多く、31試合中7試合もあり、さらに準決勝が両試合ともに11対1と一方的なゲームであつたこともその印象を強くした。

